Acta de la Comisión Académica del Master de Ingeniería Acústica

Día: 13 de Febrero de 2019

Hora: 12:00 horas

Lugar: Aula P06 de la ETS de Ingeniería de Edificación

1) Información general sobre el máster.

El coordinador informa que todas las materias se han impartido con normalidad y todas las sesiones se han desarrollado sin incidencias destacables.

Se informa de lo siguiente

Juntando ambos másteres, hay 15 alumnos matriculados en 2018_2019, de los que 9 son de la UGR sin contar repetidores.

En la Univ. de Cádiz hay 6 alumnos matriculados en 2018 2019 sin contar repetidores.

En referencia a la posible Especialidad en Audiología dentro del Máster: Es difícil congeniar el carácter técnico del Máster con una orientación sobre saludo. Hay una especialidad en FP en Andalucía que tiene las competencias sobre audiología. En otras Universidades hay Másteres en Audiología, fundamentalmente desde el área de Óptica. El Coordinador se reunió con la Directora de Másteres, quien propuso que se hiciera a través de un título propio de la UGR.

Doble Máster Acústica-MARA. Al principio hubo disfunción de horarios que se fue solucionando progresivamente.

El doble con Máster de Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos comenzará en 2019 2020, con 5 plazas, pendiente de la aprobación de la EIP.

Modificación del Plan de Estudios. El Vicerrector de Grado de la Univ. de Cádiz, no tramitó la propuesta de modificación de plan de estudios aprobada por la Escuela de Ingenieros de Industriales. La UGR aprobó la modificación. Por lo tanto, dicha modificación no entrará en vigor en el curso 19 20.

Cambios en el POD. El prof. Barros (Construcciones Arquitectónicas) ha sido sustituido por el prof. Joaquín Durán. La profesora Susana Arines (externa) fue sustituida por Germán Pérez, como profesor externo.

Campaña de estudiantes. Este curso se hará como el anterior, aunque no podrá realizarse en la ETS de Arquitectura.

2) Propuesta de tribunal y fechas del TFM.

Se presentan propuestas de los tres tribunales que evaluarán el TFM, formados por tres profesores del máster. La comisión aprueba por unanimidad dichas propuestas y acuerda distribuir a los alumnos entre los tres tribunales de acuerdo con la temática.

Tribunal titular González Caballero, Fernando Sánchez García, Ignacio F., Bravo Pareja, Rafael

Tribunal suplente Gallego Molina, Antolino Ramos Ridao, Ángel Fermín, García García, Jose Antonio

En caso de que algun miembro del tribunal titular no pudiera actuar,

3) Convocatorias únicas extraordinarias

Un alumno va a solicitar convocatorias únicas extraordinarias en 18_19. El Coordinador dará el visto bueno a dicha solicitud.

4) Guías docentes del máster. Aprobación

El Coordinador solicita cambios en las fichas docentes a los coordinadores de materia. Se enviarán todas las fichas a los coordinadores para su revisión y coordinación.

5) Ruegos y preguntas

El prof. Andrés Roldán pedirá la colaboración en prácticas con la empresa ECLER a través de la firma de un convenio.

El prof. Ignacio Sánchez pide el reconocimiento del CIC (prof. José Almagro) por la colaboración con el Máster de Ing. Acústica.

Sin haber más ruegos ni preguntas se levanta la sesión a las 14:00 horas.

<u>Asistentes:</u>

- Diego P. Ruiz Padillo (Coordinador)
- Antolino Gallego Molina (Secretario)
- José Antonio García García (Profesor y coordinador de materia)
- Ignacio Sánchez García (Profesor y coordinador de materia)

- Rafael Bravo Pareja (Profesor y coordinador de materia)
- Andrés Roldán Aranda (Profesor y coordinador de materia)
- José Martínez Ibáñez (empresa dBA Acústica)
- Antonio Aguilar Aguilera (alumno y delegado de curso)

-

En Granada a 13 de Febrero de 2019



Diego Pablo Ruiz Padillo Coordinador del Master IA.